

PRESSEMITTEILUNG für das St. Augustinus-Krankenhaus Düren

30. Januar 2026

Von:

Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711 292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© Kaya Erdem) v.l.: Dr. med. Manfred Hausmann-Albers (Chefarzt der Unfallchirurgie), Dr. med. Jörn Hillekamp, Dr. med. Tobias Greiner (leitender Chefarzt Orthopädie und Unfallchirurgie), Annika Butzen (Geschäftsführerin) und Dr. med. Jan-Georg Ochs (ärztlicher Direktor und Chefarzt Innere Medizin)

(2.343 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Dr. med. Tobias Greiner wird neuer leitender Chefarzt der Orthopädie und Unfallchirurgie

St. Augustinus-Krankenhaus Düren setzt auf kontinuierliche Weiterentwicklung und exzellente Versorgung – Übergabe der Leitung in der renommierten Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie

Düren. In der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie des St. Augustinus-Krankenhauses in Düren wird die Leitung zum 01.02.2026 von Herrn Dr. med. Jörn Hillekamp an Herrn Dr. med. Tobias Greiner übergeben. Die renommierte Klinik ist als Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung

zertifiziert und zählt zu den größten und führenden ihrer Art in Nordrhein-Westfalen mit einem umfassenden medizinischen Leistungsspektrum.

„Ich blicke mit Dankbarkeit auf die gemeinsame Zeit zurück und übergebe die Leitung in dem Wissen, dass die Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie fachlich stark, menschlich gewachsen und für die kommenden Jahre sehr gut aufgestellt ist. Mit diesem Wissen kann ich mich beruhigt neuen Aufgaben widmen“, so Dr. med. Jörn Hillekamp.

„Das gesamte Team des St. Augustinus-Krankenhauses dankt Herrn Dr. Hillekamp für sein herausragendes Engagement in über 18 Jahren, die Klinik als leitender Chefarzt und ehemaliger ärztlicher Direktor erfolgreich weiterentwickelt und ausgebaut zu haben“, erklärt Geschäftsführerin Annika Butzen.

Gleichzeitig heißt das St. Augustinus-Krankenhaus Herrn Dr. med. Tobias Greiner in seiner neuen Position als leitender Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie im St. Augustinus-Krankenhaus herzlich willkommen.

„Ich freue mich sehr darauf, diese renommierte Klinik gemeinsam mit dem gesamten Team weiter zu entwickeln und die hohe Qualität der Patientenversorgung fortzuführen und auszubauen“, sagt Dr. Greiner. Der 48-jährige Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie mit der Zusatzbezeichnung Spezielle Orthopädische Chirurgie verfügt über mehr als 18 Jahre klinische Erfahrung in seinem Fachgebiet und hohe operative Spezialisierung. Greiner war zuvor Chefarzt der Orthopädie und Unfallchirurgie am Verbundkrankenhaus Linz-Remagen.

„Wir sind davon überzeugt, dass Dr. Greiner mit seiner strukturellen und operativen Expertise, seiner fachlichen Kompetenz und engagierten Persönlichkeit die positive Entwicklung der Klinik fortführen und strategisch weiterentwickeln wird“, ergänzt Annika Butzen.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.